



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.442

Precio: 70 céntimos

Miércoles 11 de junio de 1952

Su Santidad el Papa recibe a 300 peregrinos chilenos procedentes del Congreso Eucarístico

CIUDAD DEL VATICANO.—Su Santidad el Papa recibió en audiencia especial a 300 peregrinos chilenos que han asistido en Barcelona al Congreso Eucarístico Internacional. Entre ellos se encontraban varias jerarquías de la Iglesia chilena y miembros del Parlamento.—EFE.

Grave estado del cardenal Faulhaber

MUNICH.—El cardenal Faulhaber, arzobispo de Munich, que desde hace varias semanas padece inflamación pulmonar, sufrió un síncope esta mañana, y se califica de grave su estado. El purpuroado cuenta ochenta y tres años de edad. Lo atienden cinco facultativos.—EFE.

Fallece el arzobispo de Costa Rica

SAN JOSE DE COSTA RICA.—Ha fallecido el arzobispo de San José de Costa Rica, monseñor Víctor Sanabria.

Nacido en 1899, monseñor Víctor Sanabria fué elevado a la dignidad episcopal como obispo de Alajuela en 1938. En 1940 fué preconizado para la sede arzobispal de San José de Costa Rica. Se ha distinguido notablemente como historiador y como activo defensor de los derechos de la Iglesia.—EFE.

Víctima del comunismo

PADUA.—A la edad de setenta y dos años ha fallecido el padre Clemente Gatti, que el año pasado fué detenido y juzgado por los comunistas en Rumanía, y cuya libertad se consiguió por el Gobierno italiano en abril último. El padre Gatti llegó a Padua gravemente enfermo a consecuencia de los sufrimientos padecidos en el cautiverio rojo.—EFE.

Gigantesca cosecha de trigo en Norteamérica

WASHINGTON.—El departamento de Agricultura ha anunciado esta noche su primer cálculo de la producción total de trigo en 1952, y ha pronosticado que será la segunda en importancia que se registra en la historia de los Estados Unidos, con el total de 1.326.167.000 bushels.—EFE.

Su Excelencia el Jefe del Estado ha visitado a mediodía de hoy las minas de potasa en Manresa

Le acompañaron los ministros de la Gobernación y de Industria, así como otras personalidades

El Caudillo fué aclamado con fervoroso entusiasmo a su paso por las calles de los pueblos del recorrido y por los dos mil cuatrocientos obreros de la Empresa minera

MANRESA, 11.—Su Excelencia el Jefe del Estado, ha realizado a mediodía de hoy una detenida visita a las minas de potasa situadas entre esta localidad y la de Cardona, a donde, el Generalísimo, llegó a las 12'45, acompañado por los ministros de la Gobernación, don Blás Pérez González, y de Industria, don Joaquín Planell, los jefes de las Casas Civil y Militar, marqués de Huétor de Santillán, y teniente general Muñoz Grandes, respectivamente segundos jefes de las mismas, gobernador civil de Barcelona y ayudantes de servicio.

El paso del Caudillo por los pueblos del recorrido, fué apoteósico, siendo saludado con renovadas muestras de afecto y entusiasmo, entre incandescentes vitores de la multitud, que le aclamaba en las calles, engalanadas estas con Banderas Nacionales, ostentando numerosas colgaduras los balcones y ventanas.

Una vez llegada la comitiva a la villa de Cardona, al cruzar el pequeño puente sobre el río Cardoner, fué saludada la presencia del Jefe del Estado con salvas de explosivos, mientras la multitud allí congregada prorrumpía en una gran salva de aplausos y aclamaciones.

El Generalísimo se dirigió acto seguido hacia la casa-residencia de la factoría minera, treinta a la cual formaba una compañía del 5.º Batallón de Montaña, de la guarnición de Manresa, cuyas fuerzas, que fueron revistadas por el Caudillo rindieron los correspondientes honores militares, mientras la banda de música interpretaba el Himno Nacional.

Después de ser cumplimentado por el capitán general de la Re-

gión Militar, subsecretario de Industria y demás autoridades y personalidades que, con el presidente y los miembros del Consejo de Administración de la Empresa minera, allí esperaban su llegada, se celebró una recepción en la casa-residencia de la misma, en honor del Generalísimo Franco, quien, una vez terminada la misma, se vistió con un mono azul de trabajo para realizar una visita a los pozos e instalaciones, acompañado por los ministros y demás personalidades de su séquito.

En la entrada de la factoría se hallaban concentrados los dos mil cuatrocientos obreros de la Empresa, que aclamaron con patriótico entusiasmo al Caudillo, el cual, junto con sus acompañantes, penetró en uno de los ascensores, en el que, en tres minutos, descendió hasta la cota marcada con la profundidad de 720 metros.

En dicho lugar, esperaban al Jefe del Estado y demás personalidades varios «jeeps», en los cuales hicieron un meticuloso recorrido, deteniéndose particularmente en todos aquellos puntos de mayor interés.

Durante esta visita, Su Excelencia, fué informado detalladamente, por el personal técnico, siéndole explicado como, en estas minas, se extraen hasta seiscientos mil toneladas de mineral que, una vez sometido a los procesos correspondientes en la Fábrica de concentrado de cloruro, es transformado en 140.000 toneladas de este producto.

Después de recorrer la extensa red de túneles y galerías, en una longitud total de 142 kilómetros, el Generalísimo, siempre acom-

pañado por los ministros y demás personalidades que le acompañaban en esta visita, se trasladó a la Fábrica de concentrado de cloruro, a cuyas instalaciones realizó una detenida visita, terminada la cual, Su Excelencia el Jefe del Estado, fué obsequiado con un almuerzo íntimo por el Consejo de Administración de la empresa minera, al que asimismo asistieron también los ministros de la Gobernación e Industria, subsecretarios y demás autoridades y personalidades invitadas.—(Cifra).

Una fábrica de orujo destruida por el fuego en Perales de Tajuña

Hubo de intervenir un parque de bomberos de Madrid

PERALES DE TAJUÑA.—A las tres de la madrugada se inició un violento incendio en la fábrica de aceites de orujo, propiedad de Clemente y Baltasar Garrido, situada en la linde de la carretera de Madrid-Valencia.

Advertido el fuego, se requirió del Gobierno Civil de Madrid el auxilio del servicio de bomberos, que acudió inmediatamente, provisto de un coche-tanque, bomba, elevadora de agua y cuantos elementos fueran precisos para la extinción.

No obstante, dada la gran distancia que media entre Madrid y esta población, no pudo evitarse que se quemase toda la instalación de la fábrica correspondiente a la nave en que se halla la maquinaria extractora y destiladora de orujo, así como el secadero, unos seis mil kilos de aceite, de doce a

Cerca de cinco mil entidades agrupan las Cooperativas del Campo

Hoy inician su Asamblea General en Valencia

Ante la inmediata reunión de la X Asamblea General de las Cooperativas del Campo de España, que tendrá lugar hoy, día 11, en la ciudad de Valencia, se destaca el auge que adquiere esta Organización económica en el campo español, que comprende 4.800 entidades y que asocia en ella cerca de un millón de familias.

El aumento de Cooperativas es mayor cada año, lo que demuestra el interés que la clase agricultora demuestra hacia el régimen asociativo por considerar las prácticas ventajosas que se deducen para el rendimiento y explotación de la riqueza agraria.

La Unión Nacional de Cooperativas del Campo impulsa la tarea de las entidades y las encuadra, constituyendo un principal factor de su labor las distribuciones de fertilizantes, productos y materiales. De esto da idea que solo en el pasado año —ya que, respecto al actual, aún no es conocida la totalización— el tonelaje distribuido, estimando el precio del material, es superior a las 133.000 toneladas, lo que significa cerca de 450 diarias, calculando el año comercial de trescientos días.

Como las cifras son siempre explicativas y demostrativas, pro-

El nuncio en París, nombrado observador del Vaticano en la U. N. E. S. C. O.

CIUDAD DEL VATICANO.—Su Santidad el Papa ha nombrado al nuncio Apostólico en Francia, monseñor Rocall, para el puesto de observador del Vaticano en la U. N. E. S. C. O. El nombramiento ha sido hecho en respuesta a una invitación en tal sentido hecho por el organismo cultural de las Naciones Unidas.—EFE.

HIPOTECAS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas. Interés anual 4,50 por 100. Amplísimo plazo de amortización. Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas. Tramitación rápida.

DOGOCAY HERGON, S. L. Avda. José Antonio núm. 55. Teléfono 22 51 30. MADRID

quince mil de orujo y gran parte del inmueble.

La totalidad del vecindario evitó con su actuación que los daños fueran aún mayores, calculándose las pérdidas en más de medio millón de pesetas. De momento se ignoran las causas del siniestro, en el que, por fortuna, no hay que lamentar desgracias personales.

cede señalar los datos estadísticos de la Unión Nacional en los diez primeros años de su actuación, que son los siguientes: de 333.067 familias asociadas en 1942, el número asciende a un número aproximado al millón, como antes indicamos, y los suministros, que en el indicado 1942 sumaron un importe de 43.360.589,04 pesetas, actualmente vienen a sumar más de 300 millones de pesetas.

Como se ve, la Unión Nacional de Cooperativas del Campo incrementa su potencialidad progresivamente y abarca sus actividades todas las esferas concernientes a la prosperidad del campo español.

Esta actualidad, y como reflejo de la situación de las Cooperativas del Campo, la Asamblea General concreta en su orden del día el planteamiento de los distintos problemas hacia un positivo avance en el desarrollo de la misión de dicha Unión Nacional y de las entidades cooperativas encuadradas en ella. Respondiendo a dicho orden del día hoy desarrollará sus sesiones la mencionada Asamblea en la capital de Valencia, con asistencia de numerosas representaciones y jerarquías. La visita de los asambleístas a destacados centros agrícolas de la región perfeccionará el plan propuesto, sobre el que han de discurrir las tareas de tan importante reunión del numeroso sector cooperativo del campo español.

Un gran entusiasmo acompaña a la concentración de los agricultores en la capital valenciana, en espera de la inauguración de los trabajos de la Asamblea, que promete un gran éxito de eficacia para el examen anual de los problemas que se refieren a toda la cooperación agrícola nacional.

En 150.000.000 de pesetas, se cifran las obras del Plan Trienal en Las Palmas

LAS PALMAS, 11.—En más de ciento cincuenta millones de pesetas, se cifran las obras que el Cabildo Insular de Las Palmas, proyecta acometer, para llevarlas a cabo mediante el anunciado «Plan Trienal».

De ellas, sesenta millones de pesetas, serán dedicadas a obras de construcción y reforma de presas hidráulicas; diez millones, a repoblación forestal, que comprenderá una extensión superior a las ciento cincuenta mil hectáreas. 28 millones de pesetas, serán invertidas en la construcción de viviendas para funcionarios insulares y treinta millones, serán dedicadas a las obras de Beneficencia, para mejora y nueva construcción de hospitales y sanatorios.—(Cifra).

El señor

† Don Luis San José Martí Sanz

Miembro de la Archicofradía de Nuestra Señora de las Angustias y de la Cofradía de San Roque

Ha fallecido en Arévalo (Avila) en el día de hoy. A los 66 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su hija, doña María de las Mercedes; hijo político don Carlos Mengotti Giner; hermana doña Benita; nietos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia,

Suplican una oración por su alma.

El entierro tendrá lugar en el cementerio católico de Arévalo mañana, día 12, a la una de la tarde.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

Arévalo, 11 de junio de 1952

Ecos de Sociedad

De días
Pasado mañana, festividad de San Antonio de Padua, celebrarán su onomástica, doña Antonia Laorden; señoras de González Monasterio; de Picón (don Ismael); de Mayoral; de González (don Fernando); doña Antonia Castellanos, viuda de Martín; doña Antonia Pérez Chicón; de Pascual. Señoritas de Sánchez Rodríguez; Hernandez; Mediero; y señoras González Monasterio; Blanco Zamora; Veredas; Camas; Martín; Martín Alonso; Martín Pérez; Sánchez Merino; Montero; Agustín; Alfin; Garciño; López; Resina; Herrero; Vera; Yuste; Domínguez; Mateos; Estrella; Sierra; Guerras; Soria; Elías; Mayoral; Rodríguez; de la Cruz Vaquero; Arenas; Martínez; Ferrero; Fernández de la Puente; Serrano y Peralta.

Primeras Comuniones
En la capilla de las RR. Siervas de María, cuyo altar había sido artísticamente adornado e iluminado con profusión, han recibido por vez primera el Sagrado Manjar de la Eucaristía, los angelicales niños María del Pilar y Julito Ramón López Martín-Romero, hijos de don Julio y doña Isabel, quienes, en unión de otros familiares y amigos, les acompañaron en momento tan solemne.

Administró el Sacramento, el M. I. señor don Luis Serna, capellán de las Siervas, quien, previamente enfervorizó a María del Pilar y Julito con una plática preparatoria.

Después de la ceremonia religiosa, los invitados al acto, fueron obsequiados con un desayuno en el Restaurante Piquío, por los padres de los pequeños comulgantes, a quienes expresamos nuestra felicitación cordial.

¿El mejor restaurante? ¡Piquío!

Boda
En la Capilla del Sagrado Corazón de Jesús, de la S. A. I. Catedral, profusamente adornada con flores naturales, han santificado sus amores, en el día de hoy la bella señorita Etería López Domén, hija de doña Leandra Domén, viuda de don Benjamín López, de Cantiveros, y don Nicasio López Hernández, hijo de doña Iluminada Hernández, viuda de don Vicente López, de Pascual-grande.

A los acordes de la Marcha nupcial de Mendelsohn, interpretada por el maestro de Capilla don Flavio Aguilera, entraron los novios en el templo. La desposada que lucía traje de tul y organza y en el tocado velo de tul ilusión, lo hizo del brazo de su hermano y padrino don Basílides, seguidos del novio que ofrecía el suyo a su hermana y madrina, doña Pilar Hernández de Holguera.

Bendijo la unión y dirigió una plática de exaltación del matrimonio cristiano el próximo pariente de la novia, don Marciano Recio, profesor del Seminario de Salamanca.

Firmaron el acta como testigos por parte de la desposada, sus hermanos políticos don Manuel Díaz y don Primitivo Rodríguez, y por parte del novio, sus hermanos don Remigio y don Agustín, su hermano político don Angel Holguera y su tío don Marcelino Hernández.

Los invitados, entre los que se

encontraban distinguidas familias de esta ciudad y otras, fueron obsequiados con un bien servido banquete en el Hotel Continental.

El nuevo matrimonio, al que deseamos toda clase de felicidades, emprendió viaje de bodas para visitar diversas capitales del Norte.

Hotel Continental Especialidad en lanchs, bodas y banquetes

Operado
Por el competente cirujano señor González Duarte, y en el Sanatorio Ruber, le ha sido practicada una delicada intervención quirúrgica, a nuestro paisano y competente abogado don Damián García Mediero.

Deseamos su restablecimiento.

Necrológica
Ha fallecido en Arévalo nuestro antiguo corresponsal en dicha ciudad el conocido hombre de negocios, don Luis San José Martí Sanz. El finado era una de las más destacadas personalidades arevalenses, habiéndose distinguido siempre por su amor a la Patria chica; socialmente ejercía la caridad con largueza y la afección de su trato le habían hecho merecedor de generales simpatías; políticamente siempre militó en los partidos de derechas, siendo concejal del excelentísimo Ayuntamiento arevalense durante la Dictadura del general Primo de Rivera, desde cuyos escaños realizó una eficaz labor en pro de las mejoras de la ciudad, entre ellas la más importante la del suministro de aguas. Y durante la República sus acrisoladas creencias religiosas y su actuación en los partidos contra el marxismo le originaron persecuciones de los enemigos de la Patria. Era miembro de la Congregación y Archicofradía de Nuestra Señora de las Angustias, Patrona de la ciudad, y pertenecía también a la Cofradía de San Roque, integrada solamente por doce de los más destacados personajes arevalenses.

Su labor como corresponsal de EL DIARIO DE AVILA ha sido tan asidua como eficaz a lo largo de los treinta años que ha desempeñado dicho cargo. Por todas estas circunstancias, la muerte del señor Martí Sanz ha sido sentidísima no sólo en Arévalo sino en otras muchas localidades, singularmente en nuestra capital, donde contaba con numerosas amistades. Enviamos nuestro sincero pésame a su familia y pedimos a nuestros lectores una oración por su alma.

Aniversario
Con motivo de cumplirse el cuarto aniversario del fallecimiento de don Jesús García, industrial que fué de esta plaza, las misas que se celebren el día 13 en la parroquia de San Pedro a las ocho, nueve y media y diez se aplicarán por su eterno descanso.

Ernesto Paradinas Brockmann
Médico-Odontólogo
Del Hospital Provincial
Suspende su consulta hasta el 16 del corriente mes.

LOCAL COMERCIAL, calle céntrica, se alquila al mejor postor. Razón: Avenida de Portugal, 9. De nueve a once.

SOLEMNISIMA PROCESION DEL CORPUS CHRISTI

Mañana, Dios mediante, a las once y media, saldrá de la Santa Apostólica Iglesia Catedral la procesión del «Corpus Christi». Su Divina Majestad será portada en la magnífica custodia de plata que, como tesoro máximo, guarda el Excelentísimo Cabildo y que ayer llegó de Barcelona donde figuró en la Exposición de Arte Sacro allí realizada. En la procesión formará la Academia de Intendencia y el Regimiento de Defensa Química cubrirá la carrera. Todas las autoridades asistirán a la solemnidad eucarística y en las filas procesionales irán el venerable clero secular y regular, Seminario Diocesano y Asociaciones religiosas.

CARTELERIA

Espectáculos anunciados
Cine Gredos.—«Las cuatro plumas» (2).
Gran Cinema.—«Juntos hasta la muerte» (3).
Teatro Principal.—«Dodge, ciudad sin Ley» (2).
Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4-R) Mayores, con repartos. (4) Gravemente peligrosos.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Guerras, Plaza de José Tomé.
Aparicio, Avda. José Antonio

Sirvientas

Niñera y doncella se necesitan. Señores de Cantera, Ramón y Cajal, núm. 2, 2.º

Excursión estudiantil del Instituto «Ramiro de Maeztu»

Hoy han pasado el día en nuestra ciudad los alumnos de la Escuela Preparatoria del Instituto «Ramiro de Maeztu», de Madrid. Visitaron los principales monumentos y lugares teresianos, regresando a la capital de España en las últimas horas de la tarde.

Temperaturas de hoy

Datos facilitados por el Campo de Aviación
Máxima, 23'7.
Mínima, 6'6.

¡Tickets de la suertel



Haga sus compras en NOVO y podrá conseguir uno o varios de estos valiosos regalos

- 1.º Una magnífica araña de cristal.
- 2.º Un precioso búcaro de cristal tallado.
- 3.º Un elegante portarretratos de cuero repujado.
- 4.º Ceniceros, cafeteras, búcaros, miniaturas, joyeros, mermeladeras, etc.

El director de los programas católicos de la Radio Nacional holandesa en Avila

Esta mañana, ha llegado a nuestra capital el director de los programas católicos de la Radio Nacional holandesa R. P. Brochbernd, de la orden benedictina. Acompañado por el jefe de la Oficina de Información de la Dirección General de Turismo, don José Roldán Yanguas, recorrió los principales lugares teresianos con el fin de recoger detalles para documentar sus charlas en la citada emisora holandesa.

La «Copa Arévalo» de Tiro de Pichón

Mañana, a las cuatro de la tarde, en el campo de la Fuente Vieja, kilómetro 125 de la carretera de Madrid a La Coruña, tendrá lugar la tradicional tirada por equipos de la «Copa Arévalo», trofeo que se disputan los conjuntos de la localidad, Avila, Salamanca, Segovia y Valladolid. Simultáneamente se efectúa clasificación individual con premios especiales en copas y 3.200 pesetas en metálico.

Registro Civil

Nacimientos: Ricardo Meneses Martín, en Clínica de Previsión; Segunda Sánchez González, en plaza de San Nicolás, 24.

VENDO casa 2 plantas, libre, y garaje, llave en mano. Razón: Martín Carramolino, 20 pral.

Declaraciones del ministro de Obras Públicas a los periodistas

«Con las obras de regadío que se realizan en Palencia y Burgos, dichas regiones serán convertidas en un vergel»

MADRID, 11 El ministro de Obras Públicas, conde de Vallellano, al recibir esta mañana, en su despacho oficial a los periodistas, les manifestó la satisfacción que le había producido su reciente viaje a Barcelona, con ocasión del XXXV Congreso Eucarístico Internacional, y en el que todo el trabajo encomendado a su Departamento, había sido llevado a cabo con toda normalidad y perfección.

También se mostró satisfecho, el conde de Vallellano, por el perfecto funcionamiento de los servicios ferroviarios, con ocasión de dicho Congreso, pese al enorme incremento que, para los mismos, suponía el movimiento de tan crecido número de viaje-

ros que afluyeron a la Ciudad Condal.

Pasó después a referirse el ministro de Obras Públicas, a las importantes obras que se están llevando a cabo en la provincia de Palencia, en materia de ampliación y mejora de pantanos, para unas mayores posibilidades de regadío y las cuales, unidas a las que se realizan en Aguilar de Campoo y en la provincia de Burgos, transformarán estas tierras en enormes extensiones de una gran productividad.

Con la realización de estos importantes proyectos, se logrará el poder convertir en un magnífico vergel, la zona de nuestra meseta central.—(Cifra.)

Los prisioneros rojos de la isla de Koje, se someten pacíficamente

Se ha comprobado que, por lo menos doce, fueron apuñalados por sus propios compañeros, al pretender entregarse a los aliados

CUARTEL GENERAL ALIADO (Corea), 11.—Los prisioneros comunistas, internados en los campos de concentración de la isla de Koje, después de la lucha sostenida ayer con las tropas aliadas, para conseguir reducirlos en su subversión, se han sometido al fin pacíficamente, a las fuerzas de las Naciones Unidas.

Los prisioneros de los campos números 76, 77 y 78, han prometido acceder a ser enviados a los nuevos alojamientos dispuestos por los aliados, para su mejor manejo, cuya operación ha dado

comienzo seguidamente, habiendo sido trasladados ya varios millares de prisioneros, debidamente escoltados por fuerzas armadas.

Los soldados que ayer intervinieron en la acción contra los amotinados, han declarado que vieron con sus propios ojos cómo, por lo menos doce de los prisioneros que, durante dicha operación resultaron muertos, lo fueron a manos de sus propios compañeros, en su mayor parte apuñalados por la espalda, al pretender entregarse sin lucha.—EFE.

Los comunistas convocan en París una concentración de masas

La celebrarán mañana en el Palacio de los deportes

PARIS.—Los comunistas han convocado una concentración de masa para el jueves por la noche en el Palacio de los Deportes y Velódromo de París, que tiene una capacidad para 20.000 personas sentadas.—EFE.

Los diputados comunistas defienden a Duclos

PARIS.—En la sesión de esta tarde de la Asamblea Nacional, el primero en hacer uso de la palabra fué el diputado comunista Pierre Meunier, quien, en medio de los aplausos de sus aproxima-

damente noventa correligionarios, dijo que Jacques Duclos lleva quince días en la cárcel, en contra de la Constitución, y que su libertad es cuestión de dignidad para el Parlamento y para el país. Afirmó que el Gobierno está «actuando ridículamente con sus cargos de palomas mensajeras y emisoras de radio.»

Cuando hubo terminado Meunier, el presidente Edouard Herriot, le dijo que si deseaba se tomase alguna medida parlamentaria tenía que presentar a la Mesa alguna moción. «Hasta ahora no he recibido—señaló Herriot—ninguna petición oficial de suspensión de las investigaciones.»

Entretanto, el ministro del Interior, Charles Brune, parece haber dicho a sus subordinados que no escatimen esfuerzo alguno para poner en evidencia a los comunistas, a pesar de haber sido criticada su táctica «dura» por el ministro de Defensa, René Pleven. Y los vespertinos promiscovitas siguen atacando al Gobierno y afirmando que los documentos ocupados a los comunistas no evidencian la existencia de conjura alguna contra la seguridad del Estado.—EFE.



El avión más rápido del mundo, ha alcanzado una altura hasta hoy jamás lograda

WASHINGTON, 11.—La Marina de Guerra norteamericana, ha revelado hoy que el avión de experimentación de fabricación estadounidense, considerado como el más rápido del mundo, ha llevado a su piloto hasta una altura hasta ahora jamás alcanzada por avión alguno.

La revelación no facilita más detalles.—EFE.

Que retire urgentemente su embajada en Caracas, pide a Rusia, Venezuela

CARACAS, 11.—El ministerio de Asuntos Exteriores de Venezuela, ha presentado una energética protesta a Moscú, pidiendo que sea retirada urgentemente la representación diplomática de la Unión Soviética en este país, por no observar las reglas más elementales debidas, en esta clase de misiones, los miembros de dicha representación rusa.—EFE.